
Stadt Weißenfels 01.04.2022
Fachbereich II

Beantwortung der Anfrage öffentlich
AF 092/2022/1

der Stadträtin / des Stadtrates Patzschke, Franz

am 17.03.2022 im Stadtrat

 Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Beschluss SR 137-13/2020

Im o.g. Beschluss heißt es:
„…die Einführung einer Fahrradstreife für die Außendienstmitarbeiter der Abteilung Ordnung
(ist) zu prüfen und ggf. im Haushalt 2021 darzustellen.“

Frage: Wie ist der Stand der Dinge?

Sehr geehrter Herr Patzschke,
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,

die finanziellen Mittel sind im Haushalt 2022 geplant. Es fehlt jedoch eine räumliche Lösung
zum Unterstellen und Laden der Fahrräder.

Mit dem Rückbau der Garage Ordnungsamt auf dem Hof Ratssaal verfügt die Abteilung
Ordnung über keine Unterstellmöglichkeiten mehr (auch nicht für das
Geschwindigkeitsmessfahrzeug – dieses ist in der Fahrzeughalle Feuerwehr aktuell mit
abgestellt). Als Lagermöglichkeit steht der Abteilung Ordnung nunmehr nur wieder das
Hinterhaus Novalishaus im Erdgeschoss zur Verfügung, welches jedoch keinen
Stromanschluss besitzt. Daher ist der Kauf zurückgestellt.
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